



## **Kalimera SKY express! Griechische Airline mit neuer Direktverbindung aus Athen am Flughafen Wien gelandet**

**Der Flughafen Wien begrüßt einen neuen Carrier: SKY express verbindet ab heute, 3. Dezember 2024, Wien mit Athen. Die Airline wächst derzeit rasant in Griechenland und ist seit heute mit einer neuen, direkten Ganzjahresverbindung am Flughafen Wien vertreten. Viermal pro Woche fliegt SKY express mit einem modernen Airbus A320neo in die griechische Hauptstadt. Offiziell eröffnet wurde die neue Flugverbindung heute im Rahmen eines Fototermins von Ioannis Grylos, Eigentümer SKY express und Mag. Julian Jäger, Vorstand der Flughafen Wien AG.**

„Kalimera SKY express! Griechenland ist eines der beliebtesten Reiseziele der Österreicherinnen und Österreicher und die neue Direktverbindung nach Athen stärkt das Flugangebot in diese Region. Athen ist das Tor zur reichen Geschichte und Kultur Griechenlands sowie zu den malerischen Inseln des Landes. Gleichzeitig profitieren wir von der wachsenden Nachfrage aus Griechenland, da Wien insbesondere in den Wintermonaten eine gefragte Destination ist. Wir freuen uns sehr, SKY express als neuen Partner am Flughafen Wien willkommen zu heißen und gemeinsam neue Möglichkeiten für Reisende zu schaffen“, sagt Mag. Julian Jäger, Vorstand der Flughafen Wien AG.

„Wir sind stolz, diese Direktverbindung zwischen Athen und Wien zu eröffnen. Diese neue Strecke spiegelt unser Engagement wider, mit der jüngsten Flotte in Griechenland hochwertige, ganzjährige Reisemöglichkeiten anzubieten. Österreichische Reisende haben nun die Möglichkeit, nicht nur die Geschichte und Schönheit Athens zu entdecken, sondern auch von nahtlosen Anschlüssen an das größte Inlandsnetz des Landes zu profitieren. Gleichzeitig können griechische Passagiere einen direkten und bequemen Flug nach Wien genießen, eine Stadt, die für ihre Eleganz und reiche Geschichte bekannt ist. Diese Erweiterung unseres internationalen Streckennetzes trägt den wachsenden Bedürfnissen unserer Fluggäste Rechnung und stärkt die Beziehungen zwischen unseren beiden Ländern. Wir freuen uns auf die Zusammenarbeit mit dem Flughafen Wien, um den Reisenden noch mehr Komfort, Qualität und Optionen zu bieten“, so Ioannis Grylos, Eigentümer von SKY express.

### **Viermal pro Woche vom Flughafen Wien nach Athen**

SKY express fliegt ab 3. Dezember 2024 viermal wöchentlich (Di, Do, Sa, So) zwischen Wien und Athen. Jeden Dienstag, Donnerstag, Samstag und Sonntag findet der Abflug in Athen um 11:40 Uhr statt, mit Ankunft in Wien um 13:00 Uhr. Der Rückflug aus Wien startet um 13:50 Uhr mit Ankunft um 17:00 Uhr in Athen. Sonntags findet der Abflug in Athen um 18:05 Uhr statt, mit Ankunft in Wien um 19:25 Uhr. Der Rückflug aus Wien startet um 20:05 Uhr mit Ankunft um 23:15 Uhr in Athen. Geflogen wird mit einem topmodernen Airbus A320neo.

### **Athen – Hauptstadt und Zentrum des antiken Griechenlands**

Athen, die Hauptstadt Griechenlands, ist berühmt für ihre historischen Wahrzeichen wie die Akropolis und das Parthenon. Doch die Stadt bietet auch eine lebendige Kulturszene, moderne Einkaufsviertel und ein pulsierendes Nachtleben. Dank ihrer Lage ist Athen ein perfekter Ausgangspunkt für Reisen zu den malerischen Inseln Griechenlands. Mit der neuen Verbindung von SKY express ist die faszinierende Metropole ab sofort noch besser und bequemer vom Flughafen Wien aus erreichbar. In



den Wintermonaten ist Wien mit traditionellen Christkindlmärkten ein beliebtes Reiseziel für griechische Gäste.

#### **SKY express: Regionalfluggesellschaft mit Sitz in Heraklion**

SKY express ist die am schnellsten wachsende Fluggesellschaft in Griechenland. 33 Ziele in Griechenland und 22 weitere internationale Destinationen sind mit der Airline bereits erreichbar. SKY express setzt auf eine moderne und umweltfreundliche Flotte, darunter der leistungsstarke und geräumige Airbus A321neo sowie die ATR 72-600. Diese Flugzeuge zeichnen sich durch geringeren Lärm, einen reduzierten ökologischen Fußabdruck und um 20% weniger CO2-Emissionen im Vergleich zu älteren Modellen aus. Damit bietet SKY express komfortable und nachhaltige Verbindungen – nun auch auf der neuen Strecke zwischen Wien und Athen. Weitere Informationen und Buchungsmöglichkeiten erhalten Interessierte unter [www.skyexpress.gr](http://www.skyexpress.gr)

#### **Rückfragehinweis:**

##### **Pressestelle Flughafen Wien AG**

Peter Kleemann, Unternehmenssprecher

Tel.: (+43-1-) 7007-23000

E-Mail: [p.kleemann@viennaairport.com](mailto:p.kleemann@viennaairport.com)

Website: [www.viennaairport.com](http://www.viennaairport.com)



[facebook.com/flughafenwien](https://facebook.com/flughafenwien)



[twitter.com/flughafen\\_wien](https://twitter.com/flughafen_wien)



[www.instagram.com/vienna\\_airport](https://www.instagram.com/vienna_airport)



[www.linkedin.com/company/vienna-international-airport](https://www.linkedin.com/company/vienna-international-airport)